
PROTOKOLL / KREISVORSTANDSSITZUNG 21. 03. 2002

Werner Ovelhey üü Marion Meya üü Jens Hegemann Axel Ziehme üü
Rupert Joemann üü Katja Jansen Johannes Hegemann üü Peter Hlacer üü
Thomas Rademacher Reg. Sobolewski-Hader üü Hans-Jürgen Kremer üü Herbert Pawella

Gaststätte Pannhütte    >  Beginn: 19.30 Uhr      >  Ende 22.15 Uhr

1.) Besprechung des letzten Protokolls vom 01.02.02.
Ø Internet:  Rupert hat keine neuen Infos. Es wird vorgeschlagen, dass die Erstellung
der 1.Seite von einem Profi übernommen werden sollte. Die weitere „Pflege“ wird dann
von uns selbst vorgenommen. (evtl. einen neuer Fachwart). Hier erfolgt eine Abfrage
der Kosten. Alle Anwesenden Sprechen sich jedoch weiterhin für das Kreisheft aus.
Ø Tabellen:  Rupert wird einen Abgleich und Überprüfung der Tabellen vornehmen.
Ø Haushalt: Marion bittet jeden Fachwart bis Ende März um Mitteilung der zu
erwartenden Ausgaben. Bis zum 10.05. wird Marion einen Ausgabenentwurf vorlegen.
Die Haushaltsplanung der kommenden Saison wird dann am 14.05. vorgenommen.
Kassenstand : 4300,-- € Haben. Bei den Schiedsrichterausgaben der Quali-Turniere zur
westdt. Meisterschaft (100%) und OL/RL/NRW-Liga (50%) werden die Kosten wie bisher
übernommen. Im neuen Haushalt werden hier 800,-- € veranschlagt.
Ø Mixed-Liga: In der nächsten Kreispost wird Regina einen Aufruf starten. Hier sollte
zunächst  das Interesse abgewartet werden.

2.) Werner hat eine Einladung zur Beiratsitzung am 21.04. um 10.00 Uhr in Duisburg
erhalten. H.-J. bietet sich zur Mitfahrt an. Diese Sitzung dient zur Stimmungsaufnahme
der einzelnen  Kreise. Ein Thema : Kreise in e.V. umzuwandeln.

3.) Peter berichtet über ein Schulprojekt (hier Leibnitz-Gymn.,GE) zur Ausbildung von
Schiedsrichtern an Schulen. Dieses Projekt ist kostenlos und wird u.a. vom
Kultusministerium gefördert.

4.) Jens ist in den WBV-Schiedsrichterausschuss  berufen worden. Jens wird aus den
gemeldeten Schiedsrichtern die benötigten Schirris berechnen und anhand der Liste
dann den Vergleich der zu viel/zu wenig gemeldeten Schiedsrichtern vornehmen.(siehe
auch Anlagen)

5.) H.J. hat zur Zeit Kontakt mit M. Zimmermann vom Kreis Bochum über eine Trainer-
ausbildung zwischen Ostern und den Sommerferien. Der Jugendausschuss will evtl.
ein Turnier um einen Jugendpokal ausrichten. Ein Konzept wird erstellt.

6.) Katja bat in einem Fax um Übernahme der Kosten für ca. 100 T-Shirts zum
Abschlussturnier U10 am 28.4. in Rhade. Ein Budget in Höhe von 800,-- €   wurde
bewilligt.

7.) Meldetermine: bis 26.05. letzter Termin der Mannschaftsmeldungen /
Herbert erstellt die Rahmenspielpläne bis 21.06. / Vereine Rückmeldung bis zum 14.07.

        Bis 14.06. Schiedsrichtermeldungen
        Spielwoche ab 16.09. / 1. Spielsonntag ist der 22.09.
        Als vorläufige Ausschreibung dient die alte Ausschreibung.
        Änderung  bis  zum Kreistag.

       Regina Sobolewski - Hader


